

Wie angekündigt hat am Samstag den 15.11. unsere Saison-Abschlußparty stattgefunden. Insgesamt 20 Mitglieder und Freunde der Tauchabteilung nutzten die Gelegenheit, das gemeinsame Tauchjahr revue passieren zu lassen. Alle Anwesenden waren im Verlauf des Jahres bei der Einen oder Anderen Tauchtour mit der Tauchabteilung des SSKC unterwegs gewesen. Ein besonderer Dank gilt Evi, die uns in ihrer unbeschreiblichen Art, eine wunderschön dekorierte Garage gezaubert hat. In dieser tollen, entspannten Atmosphäre entwickelten sich sehr schnell interessante Gespräche. Im Verlauf des Nachmittags zeichnete sich ab, das der, von der Schwimmabteilung zugesagte Grill auf Grund eines Missverständnisses nicht verfügbar sein würde. Dank des spontanen Hilfsangebotes von Jutta und Ralf, die kurzerhand mit ihrem privaten Grill anrückten, konnte dieses Problem ohne große Auswirkung auf die Feier gelöst werden.

Mit Eintreten der Dunkelheit wurde der Grill in Betrieb genommen und die mitgebrachten Steaks, Würstchen, Gemüse usw. zubereitet. Die Stimmung stieg weiter an. Während und nach dem Essen wurden auch schon die ersten Pläne für die kommende Tauchsaison entwickelt. Die gute Stimmung und die freundschaftliche Atmosphäre des Abends lassen hoffen, dass wir auch im nächsten Jahr wieder zahlreiche Veranstaltungen und Tauchtouren organisieren und erfolgreich durchführen werden. Ich hoffe, dass die neuen Aktivitäten auch unsere aktuell weniger aktiven Mitglieder motiviert, an einer der kommenden Veranstaltungen teilzunehmen. Danke an Alle, die mit dabei waren.

Martin